

のびのびと学習できる環境の創出

時代とともに、子どもたち主体の学習のあり方が求められるようになっています。飯野町では、一人ひとりの個性や才能に応じた、より創造的な教育態勢を目指しています。



元気いっぱいの子どもたち



オープンスペースによる小学校の授業



外国人教師による生きた英語の授業

次世代を担う子供たちのために

飯野町では幼稚園1園、保育所3カ所において幼児教育を行っております。就学前教育は人格形成の上でも重要な時期としてとらえ、家庭と連携協力しながら、教育の充実に努めています。新世紀には、大久保保育所、青木保育所を統合した、新保育所がスタートします。新保育所では、乳児保育を始め、子育て支援室も整備され、地域の子育て支援の拠点として期待されています。

学校教育では、飯野小学校・大久保小、青木小の3校の整備が終了し、それぞれの教育目標のもと、創造性豊かな児童の育成に取り組んでいます。飯野中学校では、学力はもちろん豊かな情操と実践力、心身の健康を目標に総合的な指導の充実を図っています。

さらに、学校教育においては、コンピュータ教育の充実やプールなどの附帯施設の整備拡充も進めながら、より質の高い教育環境づくりに取り組んでいます。